
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Steiner, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet um Beantwortung nachstehender 
Fragen im nächsten Mobilitätsausschuss am 05. Mai 2022. 
 
Avenwedde-Bahnhof: 
Im Bereich der Albertus-Magnus-Straße herrscht, besonders zur Schulzeit, ein erhöhtes 
Verkehrsaufkommen mit zum Teil chaotischen Zuständen auf der Fahrbahn. Ist diese 
Situation der Verwaltung bekannt? Wird ggf. über ein absolutes Halteverbot nachgedacht, 
damit der PKW-Verkehr sich hier reduziert? 
 
Spexard: 

1) Seitens der Bewohnerinnen und Bewohner der Ohmstraße wird die Verkehrsbelastung 
aufgrund von Durchgangsverkehr zwischen Verler Straße und Am Hüttenbrink bemängelt. 
Ist der Verwaltung dieses Problem bekannt? Welche Maßnahmen werden hiergegen 
getroffen? Wie hoch ist der Anteil an Durchgangsverkehr, die nicht Anlieger sind. 

2) Ebenso bemängeln Anwohnerinnen und Anwohner der Ohmstraße regelmäßig zu hohe 
Geschwindigkeiten durch Autofahrerinnen und Autofahrer. Ist das Problem der Verwaltung 
bekannt und welche Maßnahmen werden hier in Zukunft getroffen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Niklas Reimer   Daniel Helmig 
- Sprecher der CDU im Ausschuss-  -Ratsmitglied 
  u. Vorsitzender OV AV.-Fr.- 
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